

## EDITORIAL

### La promoción de la salud en contextos académicos

Con la intención de ofrecer a los lectores una visión amplia en lo referente a la Promoción de la Salud, el volumen 6 número 3 de la Revista Família, Ciclos de Vida y Salud en el Contexto Social - REFACS presenta un grupo de artículos de los autores que estudian la temática, basados en diversos conceptos y metodologías. Por lo tanto, esta edición es fruta de algunas de las producciones académicas del Curso de Maestría Profesional en Promoción de la Salud del Centro Universitário Adventista de São Paulo (UNASP).

Hay la búsqueda de proveerse el déficit del mercado de trabajo, que carece de profesionales con capacidades necesarias al trabajo interdisciplinario, así, la Maestría Profesional en Promoción de la Salud busca hacer sus investigaciones aplicadas al contexto diario de trabajo, basadas en metodologías científicas.

Para estudiar las cuestiones pertinentes al estilo y calidad de vida en la Promoción de la Salud, el curso tuvo sus actividades iniciadas en marzo de 2013. Partiendo se de una visión amplia de salud que integre las dimensiones diversas de la complejidad humana, esta área de concentración consiste en un campo del conocimiento y prácticas que acerca a los aspectos, a las estrategias y a las intervenciones múltiples relacionados con el proceso de la calificación de individuos y de poblaciones para la mejora y el control en determinantes de la salud y la búsqueda de la calidad de la vida.

El curso, que tiene como línea de investigación la Calidad y el Estilo de Vida en la Promoción de la Salud, desea el abordaje del campo interdisciplinario de conocimiento con investigaciones de temas como: políticas e evaluación en promoción de la salud, promoción de la salud en actividades físico y laboral, promoción de la salud en el sector de alimentación y nutrición, promoción de la salud en grupos específicos de la población, promoción de la salud con la atención a la salud mental e espiritual y, educación en salud.

Por esto, en este número especial, un poco de lo que se han estudiado en el grupo es presentado en la REFACS que por su propósito tiene relación directa con la cuestión y, ciertamente es objetivo de las producciones que tienen este tema importante.

Esperamos que los artículos aquí presentados puedan traer, más allá de las contribuciones científicas, un momento agradable de reflexión.

Buena Lectura!

**Fábio Marcon Alfieri**

Fisioterapeuta. Especialista en Actividad Física y Calidad de Vida. Maestría en Fisioterapia. Doctor y Pues Doctor en Ciencias Médicas. Coordinador de la Maestría Profesional en Promoción de la Salud del UNASP.